
崔书记深入护理系调研指导工作 

 

10 月 28 日下午，党委副书记、副院长崔安平深入我系

调研和指导工作。护理系全体领导班子及相关人员参加了会

议，会议由护理系党总支书记柳爱平主持。学院组织部（人

事处）副部长潘润存，学院办公室秘书科副科长李红恩、学

生工作部学生科科长陈怡名、教务处综合科副科长彭金芳、

计划财务处会计核算中心王珍陪同参加。 

护理系副主任孔玉涛从工作成绩、存在问题、今后目标

等方面汇报了护理系落实二级院系办学主体地位指导意见

开展情况。座谈中，与会人员围绕二级院系主体地位落实、

队伍建设、绩效考核、管理体制机制等工作，畅所欲言、发

表意见和见解。崔安平仔细听、认真记，并不时和与会人员

展开交流，详细了解大家反映的具体情况。 

组织部（人事处）副处长潘润存、学生工作部学生科科



长陈怡名、教务处综合科副科长彭金芳、计划财务处会计核

算中心王珍也就从各部门的工作重点对护理系相关工作进

行了指导和沟通。 

座谈会最后，副书记、副院长崔安平充分肯定了护理系

全体教职工是一个团结奋进的团队，同时也对我系的发展目

标、今后愿景、发展途径作出要求。他指出，此次调研的目

的是进一步了解实情，摸清摸准二级院系发展中存在的突出

问题，着眼调查研究、破解难题。同时，他要求，护理系作

为学院的老牌专业，今后一定要加强各方面的统筹，包括统

筹人员、统筹规划、发挥多方力量，发展过程中要敢于创新，

学科方向进一步凝练，形成有特色的可持续性的发展之路，

不断提升学科核心竞争力与影响力。 
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